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ПН, 8 августа: утро +90, вечер +190,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).
Небольшие геомагн. возмущ.

сб, 6 августа: утро +100, вечер +180,
ск. ветра - 0 м/с (Вст).
Малая геомагн. буря.

Вс, 7 августа: утро +90, вечер +190,
ск. ветра - 2 м/с (Сев.).
Небольшие геомагн. возмущ.R R

погода

Дорогие жители богдановича! От 
всей души поздравляем вас с Днем 
города!

Мы по праву гордимся богданови-
чем – его славной историей и тради-
циями, современными достижениями 
и главным богатством – трудолюбивы-
ми, талантливыми и доброжелатель-
ными жителями.

сегодня богданович встречает свой 
праздник полным сил и энергии, с но-
выми успехами и достижениями. Наш 
чистый, уютный и утопающий в зелени 
город стал красивее, интереснее и еще 
любимее. В его облике происходит 
много положительных перемен – стро-
ятся новые жилые дома, детские сады, 
спортивные объекты, преображаются 
городские дворы, ремонтируются до-
роги, школы и больницы.

богданович знают и за его преде-
лами – мы поддерживаем дружеские 
отношения с соседними территориями 
и продолжаем развивать эти связи. 
Каждый, кто хотя бы раз побывал у 
нас, уносит в своем сердце частицу 
доброты и душевного тепла.

Дорогие земляки, будущее богдано-
вича зависит прежде всего от нас, от 
нашего взаимоуважения, поддержки и 
желания сделать город современным, 
комфортным и благоустроенным. 
Пусть процветает и хорошеет наш бог-
данович, а жизнь каждой семьи будет 
наполнена радостью, благополучием и 
уверенностью в завтрашнем дне.

с Днем рождения, любимый город! 
с праздником, богдановичцы!

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович; 

в.П. ГреБеНщиков,  
председатель Думы Го.

Уважаемые работники и ветераны 
железнодорожного транспорта!

Примите поздравления с вашим 
профессиональным праздником! Же-
лезнодорожный транспорт был и оста-
ется основным, определяющим звеном 
экономики нашей страны. У российских 
стальных магистралей славный путь и 
великие традиции. Их строительство 
сыграло исключительно важную роль 
в укреплении государства, позволило 
освоить огромные территории нашей 
необъятной Родины. более полутора 
веков железные дороги надежно со-
единяют Россию в единое целое.

Для жителей нашего района этот 
праздник имеет особое значение, ведь 
именно с маленькой железнодорож-
ной станции началось становление 
и развитие нашего города. сегодня 
станция богданович – крупный узел, 
через который проходят важные сталь-
ные магистрали. Это накладывает 
определенную ответственность на 
тружеников станции. стоит отметить, 
что с поставленными задачами они 
справляются успешно.

Выражаем огромную благодарность 
всем работникам отрасли за созида-
тельный труд и высокий профессиона-
лизм. Желаем вам доброго здоровья, 
счастья, благополучия и дальнейшей 
успешной работы на благо богданови-
ча, области и страны в целом.

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович; 

в.П. ГреБеНщиков,  
председатель Думы Го.

– Наш коллектив работает стабильно, в 
нынешнем году нарушений безопасности 
движения поездов и охраны труда не допу-
щено. Объем грузоперевозок по отноше-
нию к тому же периоду прошедшего года 
возрос на 5,5 процента. План по отправке 
составов собственного формирования 
выполняется на 98,5 процента.

В летний период пассажирские пере-
возки выросли на семь процентов, что 
привело к появлению дополнительных 
пассажирских поездов. В настоящее время 
через нашу станцию ежесуточно проходит 
140 пар поездов в обоих направлениях.

 Для дальнейшего укрепления безопас-

ности движения в 2011 году запланировано 
перевести на железобетонную шпалу 30 про-
центов пути и стрелочных переводов. В насто-
ящее время более двух третей этой работы уже 
выполнено. Кроме того, для удобства посадки и 
безопасности пассажиров запланировано стро-
ительство новой посадочной платформы.

Трудовой коллектив станции Богданович 
представляет собой удачный сплав опытных 

работников и молодых перспективных 
кадров. В июле нынешнего года назначен 
новый главный инженер станции Евгений 
Олегович Фоминых. Молодая дежурная по 
станции Богданович Татьяна Владимировна 
Алимпиева стала лучшей на конкурсе про-
фессионального мастерства среди станций 

как хозяйствуем

Железная дорога, ведущая от 
Екатеринбурга к Тюмени, явилась 
причиной появления станции, ко-
торая длительное время являлась 
градообразующим предприятием 
Богдановича. Поэтому День города  
и День железнодорожника отме-
чаются практически одновременно.  
О том, как в нынешнем году обстоят 
дела у этого предприятия, расска-
зывает новый начальник станции 
Богданович В.А. Стариков:

Панорама города с высоты строящейся девятиэтажки на Кунавина, 9.

Фото А. колосовА.

окончание на 2-й стр.

Е.О. Фоминых и мастер дорожного пути А.В. Кузнецов контролируют ход шлифовки 
стрелочного перевода, которую осуществляет монтер пути А.Г. Головин.

Фото А. колосовА.
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– Александр степанович, от-
куда вы родом и с какого времени 
живете в Богдановиче?

 – Мои родители встретились в 
поселке Перековка в городе Ханты-
Мансийске. Туда высылали раскула-
ченных, там «перековывали» кулаков. 
Мой отец Степан Иосифович выслан 
в Перековку из Курганской области, 
мама Анна Ефимовна – из деревни 
Черемхова Каменского района. Мама 
работала разнорабочей на рыбком-
бинате, отец – столяром-плотником 
(в годы Великой Отечественной войны 
он служил в трудармии в порту Ванино 
на Тихом океане). Семья у нас была 
большая – родители и шесть детей (я 
был четвертым). И хотя в поселке отец 
построил хороший дом, после своей 
реабилитации в 1954 году он перевез 
нас в Богданович, потому что на нашей 
малой родине не было возможности 
дать детям высшее образование. В 
Свердловской области такая возмож-
ность была. Все мои братья и сестры 
вышли в люди.

– Где вы учились?
– В 1961 году я окончил школу №1 

(сегодня - № 3) и поступил в наш горно-
керамический техникум на специальность 
«механик промышленности строительных 
материалов». Во время учебы работал 
слесарем в горном управлении БОЗа (был 
такой метод обучения) и сдал экзамен на 
пятый разряд.

 – куда были распределены после 
окончания техникума?

– Да я даже на выпускном вечере не по-
гулял – получил диплом и в этот же день 
отбыл на Дальний Восток – в морские части 
пограничных войск. Там тоже пришлось по-
учиться. Сначала в учебке города Находки, 
потом командиром отделения и командиром 
взвода на том же учебном пункте, остальная 
служба прошла во Владивостоке.

– Говорят, вы единствен-
ный во владивостоке из во-
еннослужащих срочной служ-
бы были удостоены звания 
мичман. Правда ли это? А если 
правда, то – за что?

– Это правда. По учебному пункту мой 
взвод был лучшим, и командир ходатай-
ствовал о присвоении мне звания мичман. 
К слову сказать, в моем взводе старослужа-
щие выполняли все, что по уставу положено. 
Служба научила меня работе с людьми.

– Что было сразу после демобили-
зации? куда пошел бравый морской 
пограничник?

– В запас я уволился в 1968 году и 
сразу пошел на работу по специальности 
– мастером в Поповский карьер комбината 
строительных материалов. За три года я 
успел побывать последовательно брига-
диром слесарей, механиком горного цеха. 
И наконец, в двадцать пять лет был на-
значен главным механиком предприятия. 
Работы было много, доводилось сутками 
не уходить с комбината, но не забывал я 
и об общественных нагрузках: по два года 
меня избирали комсоргом, профоргом и 
парторгом предприятия без освобождения 
от основной должности. Общественную и 
производственную мою деятельность в 1970 

году отметили юбилейной медалью «100 лет 
со дня рождения В.И. Ленина».

– семидесятые годы в Богдановиче 
по праву могут называться годами 
промышленного строительства. вам 
также довелось поучаствовать в этом 
процессе.

– В 1975 году по приглашению директора 
строящихся керамзитового завода и ком-
бината панельного домостроения Николая 
Сергеевича Коптяева я стал главным инже-
нером этого строительства. Первый из этих 
заводов должен был производить из глины 
легкий изоляционный материал, а второй 
– использовать его в производстве наружных 
стеновых панелей. Керамзитовый завод мы 
пустили в эксплуатацию в 1979 году, а КПД 
– двумя годами позже. В дальнейшем стро-
ительно-монтажное управление объединили 

с КПД в домостроительный комбинат. Глав-
ным инженером в нем я начал работать с 
1986 года, а в 1989 стал председателем 
производственного кооператива «ДСК». 
Проектная мощность этого предприятия 
составляла 28 шестидесятиквартирных 
домов в год.

– Где пришлось поработать домо-
строительному комбинату, помимо 
Богдановича, естественно?

– После взрыва на Сортировке в Сверд-
ловске мы принимали участие в строитель-
стве жилых домов, в Арзамасе построили 
75-квартирный дом (тоже после взрыва), 
после наводнения в Серове также пришли на 
помощь жителям. Основные объемы работ 
выполняли в Белоярском, Каменске-Ураль-
ском, Пышме, Тугулыме и Туринске... Однако 
в 1995 году начались проблемы с неплате-
жами, стали падать объемы строительных 
заказов. 

Еще два года мы пытались как-то испра-
вить положение, но в 1997 году были вынуж-
дены объявить предприятие банкротом.

– когда вы пришли на работу в адми-
нистрацию?

– В 2000 году Андрей Анатольевич Бы-
ков был избран главой ГО Богданович. Мы 
хорошо знаем друг друга, вместе работали 
в домостроительном комбинате. Поэтому я 
охотно принял его приглашение стать пер-
вым заместителем и курировать в админи-
страции вопросы жилищно-коммунального 
хозяйства.

– каковы были ваши первые ощуще-
ния на новом месте? Не было ли опаски, 
что снова нужно садиться за парту?

– Во-первых, никаких «белых пятен» в 
ЖКХ для меня не было. Строительство и 
«коммуналка» практически одно и то же. 
Другое дело, что коммунальное хозяйство 
находилось в страшном запущении. Хочу 
напомнить, что когда мы пришли, не горело 
ни единой лампы наружного освещения, 
электропровода на столбах были срезаны 
целыми пролетами, холодная вода на верх-

о присвоении звания  
«почетный гражданин  

городского округа  
Богданович»

РешеНИе ДУМы гО бОгДаНОВИч 
№ 61 От 28.07.2011 гОДа

Рассмотрев ходатайство администра-
ции городского округа Богданович о при-
своении звания «Почетный гражданин го-
родского округа Богданович»  заместителю 
Главы администрации Пыжову Александру 
Степановичу, руководствуясь решением 
Думы от 28.09.2006 г. № 73 «О почетных 
званиях городского округа Богданович» и 
по результатам тайного голосования, Дума 
городского округа Богданович 

РешИЛа:
1. Присвоить звание «Почетный гражда-

нин городского округа Богданович» Пыжову 
Александру Степановичу.

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович.

о присвоении звания  
«человек года  

городского округа  
Богданович»

РешеНИе ДУМы гО бОгДаНОВИч  
№ 62 От 28.07.2011 гОДа

Рассмотрев  ходатайства предпри-
ятий и учреждений  о присвоении звания 
«Человек года  городского округа Богдано-
вич» в 2011 году, Дума городского округа  
Богданович

РешИЛа:
Присвоить звание «Человек года го-

родского округа Богданович» в 2011 году 
следующим кандидатам:

1. Булычевой  Марине Николаевне, 
преподавателю ДШИ;

2. Коротенко Сергею Михайловичу, 
слесарю по ремонту асперации ОАО «Бог-
дановичский комбикормовый завод»;

3. Клементьевой Ларисе Константи-
новне, заместителю главного врача МУ 
«БЦРБ» по экспертизе;

4. Клюкину Алексею Геннадьевичу, 
мастеру спорта России по самбо;

5. Киселеву Владимиру Петровичу, во-
дителю автобуса ООО «Транспорт–К»;

6. Мосунову Петру Петровичу, замести-
телю начальника станции Богданович по 
оперативной работе;

7. Медведевой Валентине Вадимовне, 
учителю математики МОУ СОШ № 5;

8. Морозовой Наталье Петровне, стар-
шей медсестре реанимационно-анестезио-
логического отделения МУ «БЦРБ»;

8. Соколову Владимиру Анатольевичу, 
токарю ОАО «Огнеупоры».

А.А. Быков,  
Глава Го Богданович.

ние этажи подавалась не дольше девяти 
часов в сутки, горячая – не дольше четырех. 
Все дороги были «убиты», в том числе и 
на центральных улицах Богдановича, вся 
территория была завалена мусором. А еще 
в городе стояли 35 пустых объектов с вы-
битыми окнами.

– каким способом вы решили бороть-
ся с бесхозяйственностью в ЖкХ?

– Совместно с Андреем Анатольевичем 
мы пришли к убеждению, что необходимо 
вводить режим экономии средств местного 
бюджета и перестраивать принципы об-
служивания жилья. Жизнь подсказывает, 
что человек способен позаботиться о себе 
лучше всех. Надо обеспечить людей водой 
и газом, помочь приобрести водогрейные 
котлы. На этом пути у нас была масса про-
тивников, но мы установили индивидуаль-

ные газовые котлы в одном из домов 
села Троицкого, а потом отправляли 
сомневающихся побеседовать с жиль-
цами этого дома.

 Кроме того, мы первыми в Сверд-
ловской области передали управле-
ние и обслуживание жилья в частные 
руки. МУП «Жилье» при всех своих 
усилиях не могло качественно обслу-
жить всех. Перелом в ЖКХ произошел 
тогда, когда в Богдановиче появились 
управляющая компания и обслужива-
ющие организации.

 Губернатор и правительство 
Свердловской области поддержали 
нас на нашем пути, поскольку мы су-
мели завоевать авторитет во властных 
структурах – мы всегда осваивали все 
средства, которые нам выделялись. 
Трижды мы становились призерами 
областного конкурса по благоустрой-
ству, в конкурсе по энергосбереже-
нию – и вовсе восемь лет подряд, 
а в нынешнем году стали лучшими 
среди городов нашей группы. За 10  

лет жизнь в нашем городском округе стала 
значительно удобней, комфортней и чище. 
Да, кстати, те 35 объектов, что пустовали и 
разрушались, сегодня приведены в порядок 
и введены в эксплуатацию.

– Александр степанович, в ноябре 
2010 года вы заняли должность заме-
стителя главы Го Богданович по стро-
ительству и инвестициям. Почему?

– Сегодня наступило время, когда кто-то 
должен сосредоточиться на этих вопросах 
– у нас появились возможности привлече-
ния инвестиций, каких никогда не было. 
Кроме пятнадцати главных объектов 2011 
года, у нас еще около 40 объектов строи-
тельства на сумму в 1,5 миллиарда рублей, 
которые находятся в стадии предпроектной 
подготовки, проектирования, экспертизы 
и строительства. Одних детских садов за 

три ближайших года мы должны 
построить пять на 650 мест. Первая 
очередь многофункционального 
спортивного комплекса готова, в 
прошедшую пятницу начались под-

готовительные работы к строительству 
второй очереди – бассейна, которая должна 
быть завершена в следующем году. Сегод-
ня объявляем конкурс на проектирование 
третьей очереди – крытого катка размерами 
70 на 40 метров. С пуском этого объекта на 
улице Ленина и футбольного поля с искус-
ственным покрытием в парке отдыха город 
будет укомплектован спортсооружениями в 
полном объеме.

 – когда вы были удостоены звания 
«Почетный строитель россии»?

– Когда работал в ДСК.
– А медали ордена «За заслуги перед 

отечеством»?
– В 2006 году.
– Александр степанович, если вы-

падает свободное время, как вы его 
проводите?

– Изредка выезжаю на рыбалку, но люблю 
просто посмотреть телевизор. Есть ведь и 
на российском телевидении хорошие про-
граммы: «Своя игра», «Умники и умницы», 
«Самый умный».

 вопросы задавал А. колосов.
Фото А. колосовА. 

«За 10  лет жизнь в нашем городском  

округе стала значительно удобней, комфор-

тней и чище». 

заслуженный строитель россии стал 
почетным гражданином го Богданович

человек дела

А.С. Пыжов – человек в Богда-
новиче известный. С 2000 по 2010 
год он служил первым заместите-
лем главы ГО Богданович, а сегодня 
курирует вопросы строительства и 
привлечения инвестиций. В этом 
году он был избран почетным 
гражданином городского округа 
Богданович. накануне Дня города 
мы побеседовали с Александром 
Степановичем о его жизненном и 
трудовом пути.

На железной 
дороге... 

окончание. Нач. на 1-й стр.

Екатеринбургского региона обслужива-
ния. Необходимо также отметить надеж-
ную, высокопрофессиональную работу 
маневрового диспетчера Максима Нико-
лаевича Жихарева, дежурной по станции 
Глухово Ирины Владимировны Кудашки-
ной, составителя поездов станции Бог-
данович Николая Васильевича Авдеева 
и регулировщика скорости движения 
Владимира Геннадьевича Рубцова. От 
этих людей напрямую зависит безопас-
ность движения поездов, своевременное 
отправление поездов собственного фор-
мирования и беспрепятственный пропуск 
пассажирских поездов.

Стабильная работа трудового коллек-
тива нашей станции достойно оценена 
руководством Свердловской железной 
дороги. В частности, среднемесячная 
зарплата по отношению к прошлому году 
повысилась на 6,3 процента и составила 
17 тысяч рублей. 

Пользуясь случаем, хочу поздра-
вить всех, кто работает на стальных 
магистралях, и наших ветеранов с 
профессиональным праздником - Днем 
железнодорожника.

А.С. Пыжов.
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Участники конкурса должны были пройти 
два этапа. Первый включал в себя два кон-
курсных задания – представить визитную 
карточку и разработать девиз и логотип, со-
ответствующие заявленной теме «Выбирай 
наше – местное».

Все конкурсанты подготовились качествен-
но, некоторые привезли с собой даже костюмы. 
Наша участница подготовила видеопрезента-
цию, в которой наглядно рассказала о себе и 
своей профессии. Как итог – успешно прошла 
во второй этап.

Третье конкурсное задание проходило под 
названием «Товар – лицом». Согласно его 
условиям, участники должны были предста-
вить потребительскую корзину из продуктов 
местных производителей. Е.В. Березина 
презентовала продукцию Богдановичского 

мясокомбината, молзавода, хлебокомбината 
и пищекомбината. Она же выступила в роли 
оформителя корзины. Стоит отметить, что не 
только продовольственный товар представля-
ли участники, была здесь, к примеру, и продук-
ция предприятий по изготовлению мебели.

Немного сложнее для нашей конкурсантки 
оказался конкурс «Продай наше – местное». 
Здесь всем участникам были предложены 
«черные ящики» с товаром, который они долж-
ны были разрекламировать, показать его пре-
имущества, отвечая на вопросы покупателей, 
и продать. Нам достался довольно нечасто 
используемый товар – видеорегистратор. 
Однако Е.В. Березина справилась с заданием 
довольно-таки хорошо.

В последнем конкурсном задании «Минута 
славы» наша участница исполнила песню о 
своей профессии. Зрители поддержали ее 
бурными аплодисментами.

По итогам всего конкурса «Лучший по 
профессии» Елена Владимировна Березина 
награждена дипломом министерства торгов-
ли, питания и услуг Свердловской области в 
номинации «За волю к победе».

– Наша участница выступила достойно, на 
конкурсе была не хуже остальных, – делится впе-
чатлениями ведущий специалист по торговле и 
защите прав потребителей отдела по экономике 
администрации нашего ГО И.Н. Рубан. – Самым 
главным призом для нас стал полученный опыт 
и, возможно, в дальнейшем мы снова будем 
участвовать в подобных конкурсах. 

с. влАДиМировА.

Первый был заявлен для любителей 
литературного творчества – конкурс 
частушек о родном Богдановиче. Второй 
– конкурс фотографий «Узнайте это 
место».

Нельзя сказать, что участников кон-
курсов оказалось много. Наверное, ска-
зался садово-огородный сезон. Однако 
активные читатели все же нашлись и 
откликнулись на наш призыв.

Лучшими частушечниками признаны 
Нина Сергеевна Дубовкина и Надежда 
Антоновна Ситникова. В их стихах при-
сутствует юмор, порой переходящий в 
иронию, но он неразрывно связан с тре-
петным отношением к родному городу. 
Публикуем некоторые из частушек.
«С днем рожденья, Богданович!
С праздником рождения!
Мы желаем тебе, город,
Счастья и везения!
Процветай, живи и здравствуй,
Славный город наш «Богдад»,
Чтобы все, кто тебя знает,
Могли сказать: «Ты – город-сад!» 
– желает Н.а. ситникова.

Вторит ей Н.с. Дубровина:
«64 года. Богдановичу – ура!
С днем рожденья поздравляю,
Город мой, еще – себя!
Возраст – делу не помеха,
Ведь тебе не древний век,
Богдановичу успеха
Желает каждый человек».

Что касается фотоконкурса, то в нем 
победителей не оказалось. Ни один из 
участников не выполнил его условия: 
нужно было не только определить, 
какой уголок города изображен на 
снимке, но и попытаться сфотографи-
ровать его.

Правильные ответы фотоконкурса 
таковы. На снимках изображены: пло-
щадь Мира, со стороны нынешнего Де-
лового и культурного центра (1 фото); 
улица Зауралец (2 фото), выходящая 
на Гагарина, неподалеку от бывшей 
школы №61, сейчас на ее месте дом 
№ 28 ул. Гагарина; и улица Новая, в 
сторону районной больницы (3 фото), 
сейчас на этом месте центр соцпомощи 
семье и детям.

Спасибо всем нашим читателям за 
участие. Благодарим также краевед-
ческий музей, который предоставил 
фото старого Богдановича. Победители 
конкурса будут приглашены в редакцию 
на церемонию награждения. Оставай-
тесь с нами!

заслуженный приз 
за волю к победе

читатели желают  
успеха и процветания

коНкурсы

на днях в Екатеринбурге состоялся 
областной конкурс профмастерства 
продавцов «лучший по профессии». 
Проводило его министерство тор-
говли, питания и услуг Свердловской 
области под девизом «Продаем наше 
– местное». наш городской округ на 
нем представляла заведующая Тро-
ицким магазином Е.В. Березина.

В преддверии 64-летия Богда-
новича газета «народное слово» 
объявляла конкурсы для своих 
активных читателей («нС» № 71 
от 30 июня 2011 года).

Ремонт в помещении общей площадью 
58 квадратных метров длился с января те-
кущего года. Работы проводили строители 
ООО «Шурави». И как заверила заместитель 
управляющего отделением Н.Ю. Зверева, 
эта организация не только выступила в 
качестве подрядчика, но и помогла банку 
в оформлении правоустанавливающих до-
кументов на помещение.

Праздник получился зрелищным. Всех 
гостей встречали милые Сберег и Сберочка 
(ростовые куклы), они вручали пришедшим 

рекламные буклеты и воздушные шарики. 
Артисты из Асбеста Т. Вяткина и А. Исаев 
исполняли песни, проводили игровую про-
грамму, в которой многие горожане, как 
взрослые, так и дети, приняли участие. 
Активность поощрялась – каждому выдава-
лись билеты мгновенной денежной лотереи, 
некоторым их обладателям даже везло.

Приветствуя собравшихся, Надежда Юрьев-
на Зверева напомнила, что нынешний год 
юбилейный для Сбербанка, ему исполняется 
170 лет. Вторая дата, к которой приурочено 
открытие дополнительного офиса – это День 
рождения Богдановича. Ему в этом году испол-
нилось 64. Ну и третий праздник – новоселье.

Целых три праздника практически в один 
день – это ли не повод повеселиться. Что, 
кстати, собравшиеся и делали. Участвовали 
в конкурсах, пели песни, взрослые угоща-
лись шампанским, а дети - конфетами. И 
каждый желал новому офису и банку в целом 
развития и процветания.

с. соколовА.
Фото автора.

сбербанк открыл новый офис
праздНики

2 августа на улице Гагарина, 
возле дома № 19, было весело и 
многолюдно. здесь свое открытие 
отпраздновал дополнительный офис 
№ 1769 Асбестовского отделения 
Сбербанка рФ.

на открытии допофиса торжественно перерезали ленточку н.Ю. зверева и предста-
витель ООО «Шурави» Д.В. Галушкин.

Эта хрупкая женщина в жару с огромным 
упорством боролась с травой, разрыхляя 
утрамбованную землю при помощи тяпки и 
высаживая в нее разные цветы. Цветы она по-
ливала из луж, поскольку воду с третьего этажа, 
где находится ее квартира, ей носить трудно.

Цветы прижились и стали радовать взо-
ры жильцов ее подъезда и прохожих своей 
красотой. На этом, казалось бы, можно было 
закончить, но Валентина Ивановна не остано-
вилась, а продолжила свою деятельность на 
газонах соседних подъездов нашего дома и 
дома напротив.

По вечерам, возвращаясь из сада, я под-

ходила к ней и уговаривала ее отдохнуть хоть 
немного, но буквально через минуту Валентина 
Ивановна снова бралась за тяпку со словами: 
«Еще немного сделаю – и все! Смотри, как 
красиво будет».

Да, Валентина Ивановна, в нашем дворе 

все будет очень красиво – вы так много делаете 
для этого. И, может быть, Вашему примеру по-
следуют жильцы и других домов.

л. МАлыХ,  
ул. октябрьская, 13.
Фото с. МАХНевоЙ.

Инвалиды и пенсионеры имеют право 
пройти курс реабилитации в областных 
учреждениях соцобслуживания насе-
ления.

Направление в эти организации выдает 
ЦСПСиД (ул. Новая, 16-а, каб. № 110). Инва-
лиды могут отдохнуть в реабилитационных 
центрах Екатеринбурга и Нижнего Тагила. 
Пенсионеры имеют право пройти курс 
реабилитации в центрах Асбеста, Перво-
уральска и поселка Рефтинского.

Для всех категорий льготников частичная 
оплата курса реабилитации исчисляется, 
исходя из уровня дохода на одного члена се-
мьи обратившегося. Максимальная доплата 
может составить четыре тысячи рублей. 
Курс реабилитации – 14 дней.

Подробную информацию можно по-
лучить по телефону – 2-20-79.

с. ФеДосеевА. 

соцзащита

центр приглашает 
пенсионеров

валентина дудина украсила двор цветами
где живем

Валентина ивановна Дудина в на-
шем доме живет всего два месяца. Ей 
82 года, а познакомилась я с ней не на 
красивой скамеечке у подъезда, а на 
нашем придомовом газоне, поросшем 
многолетней дерновой травой.

В.и. Дудина и ее цветник.



старый и новый город в рамках 
из лоскутных одеял

Настя селюгина - третья  
в финале спартакиады

преступник задержан
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5 августа испол-
нилось полгода, как 
ушел из жизни Пал-
кин Алексей вла-
диславович.
Как пусто стало 

в доме нашем,
Как больно, грустно без тебя,
И в смерть твою не верят люди,
И нам не верится никак,
Что нет тебя уж рядом с нами
И не придешь к нам никогда.
Плохо нам без тебя.
Почему же бывает
Так жестока судьба?
Нам не выплакать слез,
Не унять это горькое горе.
Ты, родной наш, прости,
Что помочь не смогли.
Ты в памяти нашей, 

любимый, родной,
Земля тебе пухом, 

вечный покой.
Все, кто помнит и знал Алешу, 

помяните добрым словом.
Родные, близкие, друзья, 

соседи.

7 августа 2011 
года исполнит-
ся 4 года со дня 
смерти Мухачева 
Геннадия Алексе-
евича.

Эту боль не измерить
И в слезах не излить.
Мы тебя, как живого,
Будем вечно любить.

Просим всех, кто знал и 
помнит, помянуть его вместе 
с нами.

Жена, сыновья, внучки  
и все родные.

8 августа ис-
полнится 2 года, 
как нет с нами 
нашего дорогого 
мужа, отца, де-
душки Шуматие-
ва Афонасия ислимбаевича.

Просим всех, кто знал и пом-
нит Афонасия, помянуть его в 
этот день вместе с нами.

Жена, внуки, дети.

выражаем сердечную благодарность коллективу школы  
№ 4, школы № 3, д/с № 27, всем близким, друзьям, родным, зна-
комым за помощь и участие в похоронах нашего дорогого мужа, 
отца, брата Токтеева Николая Александровича.

Родные.

ОАО «Богдановичский комбикормовый завод»

временнО треБуется  
ветеринарный врач-токсиколог

Требование: наличие высшего (среднего) специального образования или 
стаж работы не менее 5 лет по специальности ветеринарного врача.

Звонить по телефонам: 2-69-88 (отдел кадров), 2-67-63 (начальник ПТЛ).

Продаю
комнату (ул. Ст. Разина, 39/2-19, 13,4 кв.м, 2 этаж, солнечная сторона, 

250 тыс. руб.). Телефон - 8-919-390-69-51.

транспортом выбежал неряшливо 
одетый пьяный мужчина. Увидев 
патрульный автомобиль, он резко 
побежал в обратную сторону. То, 
что мужчина попытался скрыть-
ся, показалось подозрительным, 
и инспекторы его задержали. 
Неизвестный не предоставил 
ни одного документа, который 
бы удостоверил его личность, 
поэтому полицейские послали 
запрос о нем в дежурную часть. 

1 августа наряд дорожно-
патрульной службы в составе 
старшего прапорщика полиции 
С.Н. Иванова и старшины поли-
ции С.И. Штеркеля патрулировал 
улицу Партизанскую. В 23 часа 
около дома № 21 блюстители 
порядка заметили, что на проез-
жую часть перед близко идущим 

из лоскутков, куклы из поролона 
и старых капроновых колготок, 
вязаные салфетки, оригинальные 
женские сумочки… Ольга Юрьев-
на занимается рукоделием уже 
много лет, еще в детстве вместе 
с бабушкой шила лоскутные одея-
ла, и вот теперь бабушкина наука 
пригодилась.

 Все, кто захочет посмотреть 
на старый или новый город и 
вспомнить его историю, а также по-
любоваться на изделия городской 
мастерицы, могут прийти и увидеть 
все своими глазами.

е. ПАсюковА.

и очень быстро перешла на бо-
левой прием, выиграв его. Такого 
успеха в первом круге с москвичкой 
никто не ожидал, и все были неска-
занно рады.

Следующий бой у Насти был 
со спортсменкой из Оренбурга. 
Борьба вышла более тяжелой и 
волнительной. Вначале схватки 
Настя выполнила бросок и вела 
всю схватку. Но напор соперницы 
нарастал, и она догнала нашу 
спортсменку по баллам. Надо 
было рисковать. Настя провела 
результативный бросок, тем самым 
победив и выйдя в полуфинал.

 За выход в финал Анастасии 
предстояло бороться с сильней-
шей соперницей из Иркутска. К 
сожалению, наша самбистка не 
смога победить соперницу и про-
играла ей со счетом 9:2. В итоге 
Настя заняла третье место и была 
награждена медалью и дипломом. 
Стоит отметить, что бронза – это 
отличный результат на соревно-
ваниях всероссийского уровня, и 
спортивная школа гордится своей 
воспитанницей.

Кстати, Свердловская область в 
финале этой спартакиады заняла 
третье общекомандное место, 
уступив лишь представителям из 
Москвы и Краснодарского края.

 в. ПАНов,  
завуч ДюсШ.

Настя выиграла все три этапа 
спартакиады, тем самым зарабо-
тав себе путевку на финальные 
соревнования. В Ростов-на-Дону 
съехались спортсмены со всех 
федеральных округов России. В 
каждой весовой категории борол-
ся один сильнейший участник с 
округа.

 Первой соперницей Насти ста-
ла самбистка из Москвы. Борьба 
длилась около одной минуты: на 
первых секундах наша спортсмен-
ка провела бросок с выведением 
соперницы из равновесия рывком 

На выставке представлены 
фотографии старого и современ-
ного города. Есть книги о Богдано-
виче и материалы об его истории. 

Здесь же представлены портреты 
всех почетных граждан городского 
округа, а также тех, кто оставил 
большой след в истории нашего 
города. 

 Богдановичцы также радуют 
город своим творчеством. В музее 
организована выставка работ са-
модеятельной художницы в стиле 
«Хэнд Мэй» О.Ю. Колясниковой. 
Ее работами можно только восхи-
щаться и удивляться. Все вещи, 
экспонаты, представленные на 
выставке, сделаны своими ру-
ками из материалов, которые 
обычно выбрасывают за нена-
добностью: подушки и одеяла 

выставки

В преддверии Дня го-
рода в Богдановиче про-
ходят различные меропри-
ятия. Краеведческий музей 
традиционно организовал 
выставку, посвященную 
празднику.

зНай Наших

С 22 по 26 июля в росто-
ве-на-Дону проходил фи-
нал V летней спартакиады 
учащихся россии по сам-
бо. Свердловскую область 
представляли десять силь-
нейших юных спортсменов 
из разных городов, в том 
числе воспитанница ДЮСШ 
Богдановича А. Селюгина.

Выяснилось, что гражданин М.А. 
Телегин, так он представился, 
с 2009 года находится в феде-
ральном розыске за совершение 
преступления по ст. 158 ч. 2 УК 
РФ «Кража» и ст. 161 ч. 2 «Гра-
беж». Задержанный доставлен в 
дежурную часть.

 А. ГоловиН,  
и.о. начальника  
оГиБДД оМвД  

по Богдановичскому району.

гиБдд сооБщает

Реклама

А. Селюгина со своим тренером В.и. Пановым.

Реклама


